

1,2年生学力診断テストと3年生公立高校推薦入試がありました

今日は、1,2年生学力診断テストがありました。本来は2月2日に実施予定でしたが、本校が休校となっていたため、今日に延期になっていました。また、3年生は公立高校推薦入試がありました。本校からは15名の生徒が受検をしています。

1,2年生は集中してテストを受けていました。今年1年間、どのように勉強したかが分かるテストです。単にテスト結果を見るのだけでなく、事前の取組や授業態度、家庭学習などを振り返るよい機会にしてほしいと思います。



3年生は半数以上の進路が決定しており、残りを入試も少なくなってきました。あとは、今日からの公立高校推薦入試と私立高校後期入試、国立工業高等専門学校入試、公立高校一般入試となります。自分のめざす進路が叶うことを祈ります。3年生、あともうひと踏ん張りです。入試がある生徒は、頑張りましょう！

☆ 3年生の体育は元気いっぱいでした！

久しぶりにグラウンドから歓声が聞こえてきました。見に行くと、3年生の体育でサッカーをしていました。久しぶりに体を動かし、皆、楽しそうでした。とてもよい息抜きになったと思います。その後、体育館に行きますと、女子はバドミントンをしていました。1回目ということで、ラケットを上手に使えるような動作の練習をしていました。こちらも皆、楽しそうでした。中にはカメラを向けると全てピース✌️を返してくれる生徒もいました。楽しく活動している姿を見ることができてよかったです。



☆ 今日の給食



今日の献立は、
麦ごはん
ハヤシライス
ほうれん草のソテー
チーズ
でした。